

Miguel Díaz-Canel insiste sur le renforcement de la lutte contre le Covid-19



Photo: Presidencia

La Havane, 20 avril, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a insisté ce mardi sur la nécessité de renforcer la lutte contre la pandémie de Covid-19 à La Havane.

La capitale cubaine reste l'épicentre du Covid-19. Elle a confirmé ce mardi 544 des 1 183 cas diagnostiqués, dans tout le pays.

Miguel Díaz-Canel a plaidé pour le renforcement de la lutte contre la maladie lors d'une séance plénière du Comité provincial de l'organisation politique à laquelle il a participé en sa qualité de premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba.

Élu ce lundi à ce poste dans le cadre du 8e congrès du PCC, Miguel Díaz-Canel a également fait des évaluations sur les dirigeants qui ont fait l'objet de promotions.

Un tweet de la présidence de la République précise que la réunion a porté sur trois mouvements de fonctionnaires.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254750-miguel-diaz-canel-insiste-sur-le-renforcement-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba